

南 校 通 信

愛媛県立宇和島南中等教育学校
R5.4.26 発行

日	曜日	5月の行事予定	給食
1	月	水曜日の授業 眼科検診(抽出者) 13:30~	○
2	火	中間考査発表(5年)	○
3	水	憲法記念日	
4	木	みどりの日	
5	金	こどもの日 全統記述模試(6年)	
6	土	全統記述模試(6年)	
7	日	P T A総会・授業公開日 第1回P T A役員会	× 要弁当
8	月	身だしなみ指導 全校集会(表彰) 貧血・小児生活習慣病予防健診(希望者)13:50~16:00	○
9	火	中間考査①(5年) 中間考査発表(5年以外) 前期7限	○
10	水	中間考査②(5年)	○
11	木	中間考査③(5年) 前期7限	○
12	金	中間考査④(5年) 前期7限	○
13	土		
14	日		
15	月	修学旅行(5年)~19日	○
16	火	中間考査①	×
17	水	中間考査②	○
18	木	中間考査③ 前期特時1~5限 英語の話すこと調査(3年)	○
19	金	中間考査④ 前期特時1~5限	○
20	土		
21	日	進研マーク模試(6年)	
22	月	振替休日(5/7) 進研マーク模試(6年) 全統高2模試(5年)	
23	火		○
24	水		○
25	木	全校集会	○
26	金	人権を確かめあう日	○
27	土		
28	日		
29	月	短縮40分授業 全校集会(壮行会) 昼休み後~	○
30	火	市郡総体(~6/1) 3限後放課(前期)	×
31	水	3限後放課(前期)	×
備考			
※ ○は給食あり ×は給食なし			

心を磨き、今こそ輝こう「宇南中等 PRIDE」

校長 中村 惣一

12年ぶりに南校に帰ってまいりました、校長の中村惣一と申します。よろしくお願いいたします。

私が前回南校に赴任したのは平成16年度になります。その当時は、学校が宇和島南高校から宇和島南中等教育学校に変革される激動の時期で、当時の南校は、昔ながらの黒の詰襟学生服の男子生徒、セーラー服の女子生徒と、現在の都会風キャメルのブレザーの男女が入り混じった状態で、その変遷の様子を物語っていました。しかし、明るく、人懐こい、思いやりのある心豊かな生徒が伸び伸びと学校生活を送っており、私自身もそのような生徒とともに充実した日々を過ごすことができました。

しかしながら、赴任しましたこのタイミングの中等教育学校である本校は、少子化が加速する時代の流れには逆らえず、愛媛県県立学校振興計画のもと、今年度の入学生を最後に募集停止となりました。そして、令和9年度から宇和島水産高等学校を統合し、新たな学校としてスタートすることになっています。南中に思い入れのある分寂しい気持ちにはなりますが、そのことを受け入れざるを得ません。今年度は1年生から6年生が揃う最後の年となりますので、そのことを機に教育目標を刷新しました。その教育目標が、『心を磨き、今こそ輝こう「宇南中等 PRIDE」』です。

南中がスタートした当時の先輩たちは、この南中を文武に秀でた、どこにも負けない学校にするよう、懸命に努力をしていました。その思いを南中生に、今こそ力強く継承してもらい、志を高く持ち、自ら夢を描き、その実現に向けて全力を注いでほしいと思っています。

アニメ映画監督で著名な宮崎駿監督は、「才能とは、情熱を持続させる能力のことである」と語っておられます。生徒一人一人が南中に入学した目的や、現在抱いている将来の目標を今一度確認し、そのことを達成するためには何をすべきか考え、心を燃やし、その情熱を維持しつつ、才能を発揮し将来に繋げてくれることを願っております。

これから再び、学校の変革に向け激動の時代を迎える本校ではありますが、高い志を抱いて南中に入学してくれた生徒たちを、時代に求められる国際感覚豊かな有為な人材に、また、思いやりにあふれた心豊かな人材に育成していこうという思いに変わりはありません。どのような状況であれ、南中生が、この与えられた環境のなかで最善を尽くすことで目標を達成し、南中でよかったと誇りを持って巣立ってくれるよう導くことが、私たちに課せられた使命であると自覚し、教育活動に邁進してまいります。

生徒の皆さん、そして保護者の皆様、どうかよろしくお願いいたします。